



MINISTÈRE  
DE L'ÉDUCATION  
NATIONALE  
ET DE LA JEUNESSE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

# ADAGE

Application dédiée à la généralisation de l'EAC

## JE RENSEIGNE OU COMPLÈTE MES PROJETS 2023-2024



Pour vous connecter à ADAGE :

- Ouvrez l'intranet académique (ARENA)
- Renseignez vos identifiant et mot de passe
- Choisissez le domaine « Scolarité du 1er degré »
- Cliquez sur « ADAGE - Application Dédiée À la Généralisation de l'EAC » dans la rubrique « Application dédiée aux parcours éducatifs »

Prérequis : se connecter avec le profil « Rédacteur de projets ». Ce profil est attribué par le directeur d'école et l'IEN de circonscription. Vidéo tutoriel <https://www.dailymotion.com/video/x7ypdmf> (durée : 1 mn17).

Page d'accueil de l'application :

The screenshot shows the ADAGE application interface. At the top, there is a navigation bar with the ADAGE logo, menu items for 'Etablissement', 'Projets EAC', 'Aide', and 'Mon compte', and user information for 'COMPTÉ TEST' (RÉDACTEUR DE PROJET - E.E.PU GUILLAUME ET JEAN DETRAVES) with a 'DÉCONNEXION' button. Below the navigation bar, the ADAGE logo is displayed next to the text 'Bienvenue dans l'application ADAGE' and 'Application Dédiée A la Généralisation de l'Éducation artistique et culturelle'. A prominent pink banner states '1 projet à compléter sur votre établissement' and lists 'Appel à projets Ombres et Lumières' with a 'Saisir les effectifs réels' button. Below this, a green button says 'Je renseigne mes projets'. A list of projects is visible, including 'Appels à projets' (highlighted with a green box), 'NAT 2023-2024 Concours des...', 'NAT 2023-2024 Défi Ecris ta série ! (PARIS)', and 'REG 2023-2024 Jeunes en librairie (ÎLE-DE-FRANCE)'. Annotations include a pink callout box pointing to the 'Saisir les effectifs réels' button with the text 'Cliquez ici si vous reconnaissez un de vos projets, cette alerte vous permet de le modifier directement.', a green callout box pointing to the 'Appels à projets' link with the text 'La participation aux appels à projets est décrite dans le power point « JE PARTICIPE À UN APPEL À PROJETS ».', and another green callout box pointing to the 'Je renseigne mes projets' button with the text 'Cliquez ici pour renseigner un nouveau projet ou compléter un projet déjà renseigné.'

Choisir « Projets EAC », puis « Les projets ». Vous ouvrez ainsi le volet culturel du projet d'école. Il regroupe l'ensemble des projets d'éducation artistique et culturelle portés par les équipes pédagogiques de l'école.

Il vous permet de **renseigner et modifier vos projets**, mais aussi, de prendre connaissance de toutes les initiatives au sein de votre école. Il est prévu pour faciliter le dialogue au sein de l'établissement scolaire entre pairs, avec la direction, pour préparer les budgets et les conseils d'école ou encore pour les commissions pédagogiques.

Les informations renseignées alimentent les attestations individuelles des parcours EAC des élèves.

The screenshot shows the ADAGE web interface. At the top, there is a navigation bar with 'ADAGE', 'Etablissement', 'Projets EAC', 'Aide', and 'Mon compte'. The 'Projets EAC' menu is highlighted with a green box, and a green arrow points to it from above. Below the navigation bar, the 'Volet culturel' section is visible, with a dropdown menu for 'Les projets' selected. The dropdown menu includes options: 'Partenaires culturels', 'Validation des projets', 'Suivi des élèves', and 'Découvrir des projets'. The main content area shows 'Volet culturel' and 'Ecole' with a '2023-2024' dropdown. There is also a 'Voir les projets refusés' button with a 'Non' option. At the bottom of the page, there are three icons: a home icon, a bar chart icon, and a document icon.

**1** Enseignements artistiques  
[En savoir plus](#)

Chorale, classe orchestre, classe à horaires aménagés, enseignements optionnels et de spécialité, etc.

**2** Projets liés à des dispositifs  
[En savoir plus](#)

Projets pédagogiques liés à des dispositifs :  
École et cinéma, Goncourt des lycéens,  
Concours national de la résistance, Création  
en cours, appels à projets académiques, etc.

**1** Projets à l'initiative de l'établissement  
[En savoir plus](#)

Projets pédagogiques non liés à un dispositif, ils sont définis de manière générique : projet articulant les trois piliers de l'EAC, action de sensibilisation artistique, club artistique, rencontre avec des artistes...



Utiliser « + » pour créer un nouveau projet.

Ou sélectionnez un projet existant pour le compléter.

**NOUVEAUTE** pour les projets liés à des dispositifs et les projets à l'initiative de l'établissement :

Vous pouvez renseigner un budget prévisionnel et demander la validation de votre direction.

Le budget est destiné au **dialogue interne au sein de votre école** (direction, collègues, gestionnaire, commission pédagogique).

**Budget prévisionnel :**  Oui

Vous pouvez renseigner un budget prévisionnel. Il est destiné au dialogue interne au sein de votre école/établissement (directeur, collègues, gestionnaire, commission pédagogique, CA ou conseil d'école). Les montants sont TTC.

Dépenses	0,00 €	Recettes	0,00 €
Interventions de professionnels :	0,00 €	Participation de l'établissement :	0 €
qualité de l'intervenant :	<input type="text"/>	Subventions de la commune :	0 €
nombre :	<input type="text"/>	Subventions de l'agglomération de commune :	0 €
taux/1 :	<input type="text"/>	Subventions du département :	0 €
<a href="#">Ajouter une intervention</a>		Subventions de la région :	0 €
Sortes :	0 €	Autres apports :	0 €
spectacles, projections, expositions, rencontres...	<input type="text"/>	mécénat, financement participatif ...	<input type="text"/>
Frais de fonctionnement :	0 €	<b>Reste à financer</b>	0,00 €
achats divers, locations, frais de déplacement des intervenants...	<input type="text"/>		
Frais de déplacement des élèves :	0 €		
	<input type="text"/>		

**Valorisation :**

Lien vers une page internet (site de l'établissement, etc.).

**Action annulée :**

**Bilan :** ⓘ

Saisir le bilan de votre projet.

A la fin de chaque projet, complétez le bilan.

Ce bilan est partagé avec les rédacteurs de projets de votre école, le directeur d'école et l'IEN.

Il peut rendre compte :

- des points positifs (bénéfices pour les élèves à la fois sur le plan des apprentissages et du comportement, ouverture culturelle, rayonnement dans l'établissement ... ) ;
- des difficultés (organisation, conduite du projet, partenariat, déplacements ...).

La page de « validation des projets » permet de suivre l'état de chaque projet : validation du directeur ou de l'IEN, avis de l'IEN et/ou avis de la commission qui étudie le projet dans le cadre d'un appel à projets.

ADAGE Etablissement Projets EAC pass Culture Aide Mon compte

COMPTES TEST  
CHEF D'ÉTABLISSEMENT - CLG CHARLEMAGNE - PARIS 4E ARRONDISSEMENT  
DÉCONNEXION

## Validation des projets

× E.E.PU GUILLAUME ET JEAN DETRAVES - HOUILLES

2023-2024 2024-2025 2023-2024 2022-2023 2021-2022 2020-2021 2019-2020

Nombre total de projets : 3

Partenaire culturel :  
Rechercher un partenaire

Appel à projets : Indifférent Type de projet : Tous

Choisir l'année 2023-2024

Validation de la commission : Indifférent

Réactualiser la liste

- ✓ **Projet intégrant les trois piliers de l'EAC**  
[Résidence de création](#)
- 🔍 **Concours Faites de la science**  
[Imagination, protocoles et expérimentations](#)
- 🔍 **Défî Ecris ta série ! - autre thème**  
[Ensemble](#)